

CRC Industries France

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [maintenance industrielle](#)

Pour une maintenance efficace et de plus en plus verte

En tant qu'acteur mondial, CRC Industries France est fière de l'appartenance à un groupe mondial pour proposer à ses clients de l'industrie et de l'artisanat une gamme complète de produits de maintenance allant de la galvanisation, du nettoyage et de la lubrification jusqu'aux peintures de marquage. Attentive aux évolutions du marché, elle affiche une démarche claire sur les produits respectueux de l'environnement avec sa ligne Green Force - Force Verte et entend poursuivre son développement en intensifiant ses efforts dans le marketing et l'accompagnement de ses partenaires commerciaux.

La société CRC Industries est un des grands acteurs de produits de maintenance vendus en aérosols sur le marché français de la fourniture industrielle, de la quincaillerie et du bâtiment. En tant qu'industriel, elle assure la fabrication complète de ses produits depuis la formulation et l'approvisionnement des matières premières jusqu'au conditionnement final en aérosol ou en bidon. Cette intégration verticale totale lui donne des moyens importants pour construire une gamme qui soit en adéquation avec les attentes de ses clients et les exigences normatives. Son savoir-faire accumulé lui permet de développer directement des nouveaux produits pour le marché sans être dépendants d'intervenants extérieurs.

De Philadelphie à Zele

La société Corrosion Reaction Consultants a été fondée à Philadelphie en 1958 avec la création de son produit iconique 5-56, multifonction et anti-corrosion toujours commercialisé sous la marque CRC et décliné sous le nom KF5 dans la marque KF. A partir de ce 5-en-1 qui a porté à lui seul la croissance de l'entreprise lors de ses jeunes années, CRC Industries a commencé à proposer d'autres formulations ciblées sur des applications plus spécifiques. Cette démarche l'a conduit à développer une gamme qui compte aujourd'hui en son sein des produits de protection contre la corrosion, de la galvanisation, des lubrifiants et dégriffants, des nettoyeurs, des graisses, de la peinture, de la colle, etc., un ensemble de solutions qui constitue au final une offre d'une grande largeur totalement adaptée au milieu professionnel.

Cette extension de l'offre s'est accompagnée d'une expansion commerciale dynamique avec une distribution en Europe dès 1961 et une implantation physique en 1967 à Bruxelles s'appuyant sur un conditionnement local de formules importées des Etats-Unis. Ces premiers pas sont rapidement suivis d'investissements supplémentaires pour intégrer une réelle activité industrielle sur le vieux continent afin de pouvoir livrer ce marché à hauteur de ses besoins. La compagnie américaine ouvre ainsi en 1975 un site de production à Zele en Belgique qui permet à CRC Industries Europe de fabriquer et conditionner ses propres produits, le même site dont vous trouverez les évolutions récentes retracées dans cet article.

Cette expansion européenne ne s'est pas cantonnée à la Belgique et à l'appareil de production. Elle s'est accompagnée d'une évolution commerciale importante avec la création de filiales de vente, la première en Suède en 1973 puis en Allemagne en 1976. Sur un autre plan, la compagnie a consolidé son implantation européenne avec des acquisitions stratégiques qui lui ont ouvert grand la porte de nouveaux marchés. Elle rachète ainsi l'Allemand Kontakt Chemie en 1984, en

2004 le britannique Ambersil et surtout pour le marché français la société Siceront KF en 1993 dont la notoriété conduit à conserver sa marque KF pour notre seul marché national. Ces achats s'accompagnent en parallèle d'une rationalisation industrielle qui voit toutes les activités de production être rapatriées sur le site de Zele qui connaît plusieurs agrandissements successifs.

Les marques CRC, KF et Kontakt Chemie pour la France

Aujourd'hui, CRC Industries est un groupe mondial qui réalise un chiffre d'affaires de 420 millions d'euros, les deux tiers aux USA, avec plus de 90 millions d'euros pour la zone EMEA Europe Moyen-Orient Afrique. Ce territoire comporte des sites de production en Belgique à Zele, au sud de l'Angleterre à Bridgwater (Somerset) et depuis 2020 en Afrique du Sud à Olifantsfontein entre Pretoria et Johannesburg, ainsi que des filiales purement commerciales en Espagne, en Allemagne, en Suède, en Finlande, en Pologne et en France.

CRC Industrie met en avant au niveau mondial ses marques CRC pour l'industrie (MRO) et l'artisanat et Kontakt Chemie pour tout ce qui est informatique et électronique. Cette logique est adaptée sur certains marchés où figuraient des marques historiques rentrées dans le portefeuille du groupe par des acquisitions. C'est...

Veillez vous identifier pour consulter la totalité de l'article.

[Vous avez perdu votre n° d'abonné. N'hésitez pas à nous contacter.](#)

Valider

Vous n'avez pas de n° d'abonné ?

Abonnez-vous pour bénéficier de nos revues et l'accès à l'intégralité des articles !

[S'abonner à la
revue](#)